

# Jefa de Estado participa en la inauguración del Foro Internacional Inversiones 2017 de InvestChile

4 ABR 2017



**“Chile es un país que da seguridad. Llevamos con firmeza las riendas de la macroeconomía. Nuestra apertura al mundo descansa en un consenso nacional, en infraestructura y servicios cada vez más competitivos y en una institucionalidad creíble”, resaltó la Gobernante.**

Esta mañana, durante su participación en el Cuarto Foro Internacional de Inversiones, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, destacó que Chile está entre los 20 principales destinos de inversión a nivel mundial. “En los últimos cinco años, 108 mil millones de dólares han ingresado a Chile. Estamos hablando de aproximadamente un 8,3% del PIB del país”, resaltó.

En su discurso, la Mandataria explicó que Chile ha sido un país donde los inversionistas se resguardan en épocas de turbulencias económicas. Añadió que en los últimos 30 años, el país se situó en el tercer lugar de Latinoamérica en cuanto a flujos anuales de inversión extranjera directa, acompañando a Brasil y México, cuyos mercados tiene un volumen más grande que el chileno.

“Chile es un país que da seguridad. Llevamos con firmeza las riendas de la macroeconomía. Nuestra apertura al mundo descansa en un consenso nacional, en infraestructura y servicios cada vez más competitivos y en una institucionalidad creíble”, dijo, y resaltó: “Con InvestChile estamos dotándonos de una orgánica con mayores capacidades y acorde a las nuevas necesidades del país”.

En este sentido, detalló que la agencia, en 2016, realizó más de 48 actividades de promoción, tanto en Chile como en el extranjero, para atraer inversiones en cerca de 17 países. Además, entregó 816 servicios a inversionistas extranjeros.

Asimismo, durante el año pasado, InvestChile apoyó la materialización de 28 proyectos, asociados a más de un millar de nuevos empleos y a 5.300 millones de dólares de inversión. Además, actualmente, se está gestionando otros 128 proyectos por 8.950 millones de dólares de inversión y con los que esperamos crear 7.600 nuevos empleos.

“También ha sido fruto de un trabajo consistente el que hoy contemos con acuerdos con 64 mercados, que representan el 64,1% de la población mundial y el 86,3% del PIB global. Mediante una combinación de apertura unilateral, bilateral y multilateral que iniciamos en 1990, nuestro comercio exterior representa actualmente el 62% del Producto Interior Bruto”, informó la Gobernante.

En este contexto, “Chile constituye un mercado nacional, pero también puede ser una plataforma hacia otros mercados”, manifestó la Mandataria, en referencia a que, como parte de la Alianza del Pacífico, que pesa el 38% del PIB de América Latina y el Caribe, “nuestro país ofrece condiciones de privilegio para ser puerta de entrada también a México, Perú y Colombia, totalizando en conjunto un mercado de 217 millones de personas”, acotó.

La Presidenta sostuvo que Chile, en diversas áreas, cuenta con ventajas comparativas y atractivos insuperables: energías limpias; servicios, tecnología y maquinaria para la minería; industria alimentaria; turismo sustentable y servicios globales.

“A través de InvestChile, Corfo y la red internacional de ProChile, estamos desarrollando una estrategia proactiva para atraer al país inversiones que generen diferencias, en los sectores donde las necesitamos. Como parte de esta estrategia, este año estaremos abriendo tres oficinas de promoción de inversiones en el extranjero, en Estados Unidos, Japón y Alemania”, valoró.

En su intervención, la Jefa de Estado anunció el lanzamiento de una visa temporaria específica y fast track para personal altamente calificado para la industria tecnológica, denominada “Visa Tech”, que permitirá contar con sus visas en menos de 15 días.

Al concluir sus palabras, la Mandataria manifestó que “esa es nuestra apuesta: atraer inversión extranjera de calidad. Es decir, el desarrollo de proyectos con alto valor agregado, con foco en la creación de empleos, el traspaso de buenas prácticas y capacitación, el fomento a la investigación, a la exportación del talento nacional y al desarrollo de innovaciones con miras al futuro de cada industria. Esa es nuestra invitación: que realicen en nuestro país los proyectos de su compañía, investigando, innovando y aprovechando nuestras condiciones naturales, el apoyo del gobierno y el talento de nuestra gente para desarrollar hoy las soluciones del mañana”.

Hacienda

ETIQUETAS :

#Economía y